
Herr Schiller:  
Die Hausmeisterwohnung der KGS Merl steht seit längerer Zeit leer. Was ist dort 
geplant? Warum wird der Bungalow nicht weiter vermietet? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es werden zurzeit verschiedene Nutzungsmöglichkeiten überprüft. 
 
 


